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2019(令和元)年 10 ⽉ 発⾏ 
発⾏責任者 林 ⼤輔 

な  ま  ず 

元号が平成から令和に変わり、新しい幹事会が発⾜しました。新会⻑及び監督から、
ご挨拶を申し上げます。 

◆◆◆ ご挨拶 ◆◆◆ 
この度会⻑を拝命しました、平成五年卒の林⼤輔です。伝統ある関⻄⼤学フェンシング部

OBOG 会の会⻑を 40 代でお任せ頂いた意味をよく考え、この⼤役を務めてまいります。 
私が在籍していた平成初期、関⼤フェンシング部はスポーツ推薦が無くなり、⼀部リーグ

降格から随分と⽉⽇が流れていました。かつては全国制覇された⽅々がおられ、関⻄では無
敵のチームでした。対して我々の時代は、数名の経験者と⼤学から始めた初⼼者のチームの
時代でした。それでも⼆部優勝し、⼊替戦に出ることもありました。 

平成 15(2003)年度、SF ⼊試が始まり、かつての⻩⾦期のようにスポーツ推薦で優秀な学
⽣を獲得、⼀部リーグ復帰を⽬指す体制が出来ました。しかし、その制度が出来て 16 年、
その制度がない時代と結果的には何も変わらない戦績が続いています。未だ⼆部リーグで停
滞したままである、というのが我がフェンシング部の現状です。 

スポーツ推薦が復活し、監督が全国を⾛り回り選⼿獲得に奔⾛し、優秀な学⽣が⼊部して
きているのに、それがない以前の時代と変わらぬ戦績で終わっているのは、なぜでしょう
か？ここ数年、新⼈戦では優勝⼜は準優勝する選⼿が出ています。優秀な⼈材確保は出来て
いるのです。それなのになぜでしょうか？ 

企業経営において成果を上げるには、採⽤
と教育が重要な要素です。我がフェンシン
グ部が結果を出せないのは、学⽣の成⻑に
必要な教育と環境を提供出来てないことが
最⼤要因と推察します。採⽤も現場も監督
任せ、その監督は採⽤に⾃⾝の時間もコストもかけざるを得ない現状。この体制を変え、会
を上げて会員の総⼒で採⽤と教育や成⻑の環境を提供することに変⾰をもたらしてこそ、私
が会⻑を任せられた意義と考えています。 

そのためにまず資⾦が必要です。かつては 70 名ほどから後輩達の為に会費をお⽀払い頂
いていました。しかし、近年では平成卒業世代の参加が増えず、予算は以前の半分以下の 30
万円前後です。選⼿獲得にかかるコストを捻出するのも困難です。資⾦獲得には、OBOG と
現役の交流機会を増やすことが必要です。⾃分が経済的・精神的に⽀えてもらった恩を後輩
達へという「ペイフォワード」の精神を育てることなく、卒業させてしまった事が資⾦不⾜
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につながっています。強いから交流が深まる、深まるから強くなる、ニワトリが先？卵が先？
ではありませんが、強くするには、経済的な⽀援、それにつながる OBOG と現役の交流機
会を増やすことが必要です。皆様のお知恵を借りながら実現しましょう。 

教育とは技術的なものだけではありません。スポーツで成果を出すには、⼼(メンタル)、
技(テクニカル)、体(フィジカル)と⾔われ、最近では加えて⽣活(ライフ)を鍛えていくこと
が⽋かせません。礼を正すこと、場を清めること、時を守ることなど、単なるメンタルトレ
ーニングのみならず、様々な点で我々OBOG は、その⼈⽣経験を⽣かして後輩達に出来る
ことがあるはずです。 

資⾦⾯、そして現役選⼿とのコミュニケーション、これらを充実させ、現役選⼿達の活躍
を卒業した我々が活⼒にできる会になるよう努めてまいる所存です。どうか皆様、ご⽀援
ご協⼒を何卒よろしくお願い申し上げます。 

                    2019(令和元)年 10 ⽉吉⽇ 
関⻄⼤学体育会フェンシング部 OB･OG 会 

会⻑ 林  ⼤ 輔 

平素よりフェンシング部の活動にご⽀援ご協⼒を賜り、誠にありがとうございます。 
監督の任を仰せつかって丸４年経過しました。皆さまからの期待を感じながらも、Ｔｒｙ

＆Ｅｒｒｏｒの繰り返し。まだ満⾜な結果を報告することができていないことにもどかしさ
をも感じています。 

部員も年々増加し、現在は 18 名(男⼦ 15 名・⼥⼦３名)まで増え、それぞれが個性豊かで
楽しみなメンバーが揃っています。普段の練習も活気に満ちた、常に刺激しあえる環境が整
ってきました。 

ある⼤学の監督に「⾃分がスカウトしてきた学⽣が４学年揃って、初めて⾃分のチームが
スタートする」とアドバイスをいただきました。 

来年は勝負の年になります。ＯＢＯＧの皆さまと喜びを分かち合えるよう頑張っていきま
すので、引き続きご指導いただきますようお願いいたします。 

関⻄⼤学体育会フェンシング部 
監督 粂井 章宏 
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◆◆◆ 2019 年度 OBOG 総会の報告 ◆◆◆ 
2019(令和元)年６⽉ 29 ⽇(⼟)、関⻄⼤学梅⽥キャンパスにて OBOG 総会が開催されまし

た。参加 OBOG は 19 名でした。2018(平成 30)年度事業報告及び決算は承認されました。
役員改選では、⽴候補者がありませんでしたので、幹事会案である、会⻑・林⼤輔(H5)、副
会⻑・⼤澤幸太(H2)、監事・岡⽥充浩(H9)の 3 役が承認されました。幹事についても案が
承認されました。新会⻑からの⽅針説明(2025 年
に１部リーグで３位以上を⽬標など)があり、続い
て 2019(令和元)年度事業計画及び予算が承認され
ました。監督からの現況報告、藤⽥会⻑ご退任挨
拶があり、総会は無事閉会しました。 

2019 年度 OBOG 会役員⼀覧 
名誉会員   豊永 彰  元部⻑ 
名誉会員   孝忠延夫  前部⻑ 
顧  問   酒⽥清光  Ｓ２８卒 
顧  問   上⽥貞⼀  Ｓ３２卒 
顧  問   古市 仁  Ｓ３４卒 
顧  問   芽⽊正弘  Ｓ３７卒 
顧  問   加藤康典  Ｓ４６卒 
顧  問   近藤 遒  Ｓ４０卒 
顧  問   藤⽥ 博  Ｓ４３卒 
会 ⻑    林 ⼤輔  Ｈ ５卒 
副会⻑    ⼤澤幸太  Ｈ ２卒 
監 事    岡⽥充浩  Ｈ ７卒 
幹事⻑    市原 淳  Ｈ ３卒 
幹 事    寺井忠⾏  Ｓ５３卒 (体育 OBOG 会担当) 
幹 事    垣成淳⼆  Ｓ５４卒 (体育 OBOG 会担当) 
幹 事    ⻄川隆俊  Ｓ６１卒 
幹 事    鴻池総⼀郎 Ｈ ９卒 
幹 事    中⻄⿇⾐⼦ Ｈ１７卒 
幹 事    ⼩畠圭祐  Ｈ１９卒 (会計担当) 
幹 事    難波憲志郎 Ｈ２１卒 (地⽅担当) 
幹 事    ⽥中成美  Ｈ２２卒 (地⽅担当) 
幹 事    ⾼橋佳那  Ｈ２５卒 (会報担当) 
幹 事    粂井章宏  Ｈ１０卒 (監督) 
幹 事    萩原千也  Ｓ５３卒 (コーチ) 
幹 事    河合彩恵  現役主務 
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◆◆◆ 現役、ＯＢ・ＯＧ情報 ◆◆◆ 
前回のなまず 52 号では、４⽉⼊部の加賀君、橋本君を紹介しました。その後、経験者１

名、初⼼者４名が⼊部しましたので改めて紹介します。(50 ⾳順) 
浅⽥悠耶(アサダ・ユウヤ)   商学部      ⾹川県三本松⾼等学校出⾝ 
乾 真也(イヌイ・シンヤ)   総合情報学部   関⻄⼤学北陽⾼校出⾝ 
전 성현(ジョン・ソンヒョン) 商学部      ⼤韓⺠国⼤邱市出⾝ 
仲井 蘭(ナカイ・ラン)    ⼈間健康学部   ⼤阪府⽴千⾥⾼等学校出⾝ 
宮津 綾(ミヤツ・リョウ)   システム理⼯学部 ⼤阪府⽴伊丹⻄⾼等学校出⾝ 
直近の試合は、関⻄学⽣フェンシング選⼿権(10/16(⽔)〜10/20(⽇))、京都⼤⼭崎体育

館で⾏われます。ぜひ応援に⾜をお運びください。 
 

◆◆◆ イベント情報 ◆◆◆ 
なまず杯及び忘年会 

⽇  時：2019 年 11 ⽉ 30 ⽇（⼟） 
場  所：関⻄⼤学千⾥⼭キャンパス 中央体育館サブアリーナＢ予定 
なまず杯：12：00 開会式(受付 11：30 から) 参加費 1,000 円 
予定内容：各種⽬個⼈戦、１年⽣初⼼者チーム対 OBOG チーム、他 
忘 年 会：17：30 から(関⼤前居酒屋串松予定) 参加費 8,000 円 
※出⽋回答を同封の返信はがきでお願いします。 

 

◆◆◆ 事務局よりお知らせ ◆◆◆ 

2014(平成 26)年 10 ⽉に関⻄⼤学体育会フェンシング部のホームページを開設し、試合
結果等にあわせて関⻄⼤学フェンシング部 OBOG 会だより「なまず」を随時掲載していま
す。今期 OBOG 幹事会では、発送費等の節約のため、なまずの WEB 化を進めています。 

【ホームページ閲覧⽅法】 
1. 関⻄⼤学体育会フェンシング部ホームページ(http://kansai-u-fencing.org/)にアクセス 
2. メニューの「OBOG 会」―会報｢なまず｣をクリック 
3. パスワードが求められるため、｢kufc｣(半⾓英字 ｹｰ ﾕｰ ｴﾌ ｼｰ)を⼊⼒ 
※スマートフォンでは右の QR コードでアクセスできます。 

引越しや連絡先を変更される⽅は、事務局へご⼀報ください！！！ 
名簿の情報、各種お問い合わせは、幹事⻑市原までお願いします。 

【連絡先】 
監  督 粂井 章宏 (携帯) 090-1079-3247 e-mail：aki.kumei77@gmail.com 
〒564-0073 ⼤阪府吹⽥市⼭⼿町１-８-21-303 
幹 事 ⻑ 市原 淳 (携帯) 080-3769-2242 e-mail：kufcobog@gmail.com 
〒569-1095 ⼤阪府⾼槻市霊⼭寺町２-１-１ 関⻄⼤学⾼槻キャンパス 

以 上 

ピストラインが⼊り練習がしやすく

なりました。 


